

Cuba et la Chine jettent les bases pour les échanges dans le secteur du tabac



La Havane, 25 juillet, (RHC).- La firme Habanos qui commercialise les havanes et le Monopole du Tabac de la Chine ont signé une lettre d'intention afin de jeter les bases pour les échanges commerciaux, industriels et techniques dans ce secteur.

Inocente Nuñez, coprésident de l'entreprise mixte TABACUBA, formé du groupe d'entreprises du tabac de Cuba et la firme espagnole membre du groupe britannique Imperial Tobacco, a déclaré que la signature de ce document permettra une plus grande percée du marché chinois pour les cigares cubains, un produit très prisé dans le monde.

« Nous envisageons d'augmenter depuis cette année la présence des havanes sur le marché asiatique » a souligné Inocente Nuñez.

De son côté, le président de l'Administration étatique du Monopole du Tabac de la Chine, qui visite Cuba pour la première fois, a tenu à relever les liens d'amitié qui unissent notre pays et la Chine et il a confirmé la volonté d'encourager le travail en commun en faveur du développement du secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136507-cuba-et-la-chine-jettent-les-bases-pour-les-echanges-dans-le-secteur-du-tabac>



Radio Habana Cuba